



## „Guiseppe e amici“ verschenkt Restaurantgutscheine

### Beitrag

**Die Mitarbeitenden des RoMed Klinikums Rosenheim durften sich jetzt über einen Restaurantbesuch bei „Guiseppe e amici“ in der Kunstmühle freuen. Mit einer Gutscheinaktion verwöhnte der Geschäftsführer Guiseppe Tedesco die Belegschaft kulinarisch mit italienischen Spezialitäten.**

Bei ofenfrischen Pizzen und einem Glas Wein genossen die Teammitglieder der Zentralen Notaufnahme das unbeschwertere Beisammensein und die Ablenkung vom aufreibenden Arbeitsalltag der vergangenen Corona-Monate. „Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen möchte ich mich für die Wertschätzung, die uns Herr Tedesco erneut nach der großzügigen Unternehmensspende entgegenbringt herzlichst bedanken“, betont der Kaufmännische Leiter Dr. Max von Holleben.

Bild: Amy Jacobs – RoMed-Mitarbeiter bei Guiseppe e amici



**BIKE SALE**

ROCKY MOUNTAIN bikePARK

**1.490 EURO**  
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie



1. Gesundheit & Corona

**Schlagworte**

1. Restaurant Guiseppe e amici
2. RoMed Klinike
3. Rosenheim